

Lebenshilfe: Ein Wochenende vollgepackt mit sportlichen Aktivitäten

Die Bälle und die Kugeln rollen

Weinheim. Das Mai-Wochenende war bei der Lebenshilfe vollgepackt mit sportlichen Aktivitäten und Highlights. Es startete bereits am Freitagabend mit der Übergabe des neuen Equipments für die Lehi-Kicker durch Finanzvorstand Walter Metz und Geschäftsführer Oliver Andres. Finanziert durch die Becherspende vom SV Waldhof Mannheim konnten die ersten Hürden, Leibchen und vor allem neuen Bälle angeschafft werden, die schon sehnsüchtig erwartet wurden. Nun kann die Vorbereitung auf die anste-

henden Turniere und Fußball-Tage starten.

Der Samstag stand ganz im Zeichen des ersten Vergleichswettkampfs im Sportkegeln. Nach drei turnierlosen Jahren konnte die Kegelmannschaft unter neuer Führung von Mahmut Kuyucu zu ihrem ersten Turnier aufbrechen. Für die Kegelmannschaft ging es mit neuen Trikots und viel Vorfreude nach St. Leon-Rot zum Vergleichswettkampf des Badischen Behindertensports. Die Kegler brachten nicht nur gute Laune, sondern auch viele Pokale,

Medaillen und Urkunden mit nach Hause.

Abgerundet wurde dieses sportliche Wochenende durch die Teilnahme am 30. Altstadtlauf in Weinheim. Vorstandsvorsitzender Oliver Kümmerle startete mit Simone Mayer als Unterstützung und vier Teilnehmern beim Jedermann-Lauf. In zwölf Minuten war die erste Runde schnell gelaufen. Nach zwei Runden von insgesamt 2,9 Kilometern war der Lauf erfolgreich beendet und die Läufer wurden mit viel Applaus im Ziel empfangen.



Eine sportliche Kugel schoben die Sportkegler der Weinheimer Lebenshilfe beim Turnier in St. Leon-Rot.

BILDER: LEBENSHILFE WEINHEIM



Neue Bälle konnten durch eine Spende des SV Waldhof Mannheim angeschafft werden.